
О  приватизации
энергетического сектора
Из  интервью  А.Макарова,  зам.  председателя  Госкомитет  по  управлению

государственным  имуществом  и  привлечению  прямых  инвестиций:

 

…Я уверен, что при соблюдении важнейших правил и норм приватизации энергетики,

она  принесет  стране  и  ее  гражданам  немало  позитивного.  Будет  сохранена

энергосистема  республики,  она  сможет  нормально  развиваться.  Ведь  нам  нужен

стратегический инвестор-собственник…

…Наконец,  обязательным  условием  приватизации  будет  оговорено  инвестирование

электроэнергетики. Не просто обозначены предполагаемые суммы вложений, а строгий

план и график их поступлений.
Самое главное: не надо связывать напрямую приватизацию и повышение тарифов.
Последнее должно произойти независимо от смены собственника. Сейчас в расценках
на электроэнергию заложены только текущие расходы и нет ни тыйына на модернизацию
и  техническое  совершенствование  системы.  Еще  несколько  лет  такой  медленной
смерти, и нам нечего будет предлагать на продажу – останется дряхлый, никому не
нужный, кроме самого себя, монополист…
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